

朝、カーテンを開けると一斉に鳴いているアブラゼミの鳴き声が聞こえてきます。
あー、夏がいよいよ始まったなあと感じております。
夏真ただ中!!ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

夏は、色々楽しいこと冷たくて美味しい食べ物もたくさんあります。夏休みには、お子さんやお孫さんの顔を見れたり、キャンプや川遊びに海水浴。ただ、楽しい中には危険もたくさん潜んでいます。気を付けて楽しんでくださいね!

もう一つ、夏で忘れてはいけないものが、花火です。薄暗くなってきた夏の空に大輪の花を咲かせる花火。大きな音や火薬が弾けキレイに咲いた花火の色や匂いも、風物詩と言えないでしょうか。

日本で一番最初に使われたのは、記録上、室町時代のものが最古の記録となっているようです。室町時代では日明貿易によって色々なものが運ばれたようで、花火もそのひとつで、日本での花火の歴史は室町時代が始まりのようです。

明治時代以降は海外からアルミニウムやストロンチウム、バリウムなどの炎色反応を示す金属が輸入されたことで色彩豊かな花火の製造が可能に。大正期には、マグネシウムやアルミニウムなどの金属粉により夜空に鮮やかな花火を発するようになり、赤爆という大きな音を発する花火も完成しました。今の花火のはじまりのようです。

三島施設でも、8月は花火や納涼祭などのレクリエーションを予定しています。レクの様子は、ブログに掲載しておりますので、よろしければご覧ください。

今月の行事食

～七夕～

- ・七夕そうめん
- ・星のコロッケ
- ・オレンジフルーチェ
- ・いなり寿司



《施設からのお知らせ》

ご面会の際は、必ず前日までにご予約をお願いいたします。当日の急なご面会に関しましては、ご対応が難しい場合もございます。ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

流し
そうめん



夏の風物詩の1つ。
七夕の日にみんなで
そうめんを食べました♪
お天気もよかったねえ～
流しそうめん最高!!



納豆の日



7/10の語呂合わせで「納豆の日」!
北海道風?の甘納豆入りお赤飯!!食べやすいようにおにぎりにして食べました。

セブン
イレブン



7/11=セブンイレブンの日ということで
アイスのお買い物♪
アイスが溶けないうちに…
みんな必死です(笑)



かき氷



かき氷。
シロップをたっぷり。イチゴ味には練乳も♡

8月のイベント予定

スイカ・花火・納涼祭

